

Liebe Eltern,

seit diesem Herbst treffen sich im 14-tägigen Rhythmus die Spielgruppen im Gemeindehaus bzw. im Jugendraum über dem Gemeindehaus Vöhrum.



Während die Babys neugierig den Jugendraum entdecken und ihn uns erst mal wieder babysicher machen ließen, können sich die Eltern bei einem netten Plausch unterhalten. Mit den Fliesenflitzern waren wir schon Kastanien sammeln, mit denen wir beim nächsten Mal basteln wollen.

Gerne könnt ihr eure Ideen einbringen und wir wachsen zu einer Gruppe, die euren Vorstellungen mit gemeinsamen Aktivitäten entspricht. Bisher haben sich sowohl zugezogene Vöhrumer als auch aus der Kernstadt Eltern mit ihren Kindern und Babys zusammen gefunden.

Weiterhin bietet der Elternstammtisch eine Möglichkeit, sich auch mal in geselliger Runde ohne die Kinder zu treffen.

Wir freuen uns immer über neue Gesichter, kommt also einfach vorbei und verbringt ein paar gemütliche Stunden mit uns in der Vorweihnachtszeit.



Bis bald
Stefanie Ullmann